
SCHWEIZER CLUB ALGARVE 
 

 

BESCHLUSS PROTOKOLL der 1. Ord. GV am 28. Juni 2019, 12 Uhr 

Im Restorante Os Agostinhos Quarteira 

 

 

Präambel: Nach Pt. 6.5 unserer Statuten ist die GV Beschlussfähig bei 
Anwesenheit von mind. ½ der Mitglieder. 

Da nur knapp die Hälfte (gegen 50) der Mitglieder anwesend ist, hat der 
Vorstand beschlossen, die GV trotzdem als Beschlussfähig zu erklären, da heute 
keine tiefgreifenden Abstimmungen traktandiert sind. 

Abtausch der Traktanden 3 + 4 

Jedes Mitglied erhält heute einen Mitgliederausweis (Ehepaare 1 für 2) 

 

Begrüssung 1. Ehrengäste André Regli Botschafter 

       Jacqueline Uldry Assistentin Botschafter 

       Hajo Allgajer Presse (Absage: krank) 

       Ein paar Gäste als Begleitung von Mitgliedern 

       Alle Mitglieder, speziell das 100. Mitglied Fredi 

       Weidmann 

       Vom Vorstand ist Guido Ranzi da 

                 Vizepräsident Christoph Bircher ist z.Zt. in der  

       Schweiz 

 

Traktanden:  2. Protokoll der Gründungsversammlung vom 26.4.18 wird  ein- 

        stimmig gutgeheissen 

              3. Jahresbericht des Präsidenten wird einstimmig gutgeheissen 

    4. Déchargé des Vorstandes in globo einstimmig erteilt 



    5. Wahl des Vorstandes 

         Einstimmige Wiederwahl von Peter F. Bickel, Präsident/ 

         Christoph Bircher, Vizepräsident/ 

         Guido Ranzi, Vorstandsmitglied 

 

         Weitere Vorschläge zur Wahl sind keine eingegangen 

 

    6. Ehrung des 100. Mitglieds 

        Fredi Weidmann erhält symbolisch 1 Flasche Aguardente aus 

        Feigen als Türöffner zu den portugiesischen Traditionen 

 

   7. Vorschau auf 2. Clubjahr 

        7.1 Vorstellung des Vorstandes: 

   -Beibehaltung einer schlanken Organisation (keine 

    Mitgliederbeiträge, kein Kassier, keine Revisoren) 

   -Die Events sollen nicht zentral geführt werden; jedes 

    Mitglied kann seine Ideen einbringen und Einladungen 

    rundschreiben 

   -Für die GV soll künftig ein Datum gefunden werden, an dem 

    die meisten Mitglieder teilnehmen können (Umfrage) 

   -kein offizieller, zentraler Stamm wegen der Zerstreuung der 

    Mitglieder auf die ganze Algarve. Vorschlag: jede Region  

    kann für sich selber einen Stamm gründen und sich treffen 

   -Durchführung professioneller Fachvorträge im Zusammen- 

    Hang mit dem Wohnen in Portugal 

   -Eventuell Anlass gemeinsam mit Schweizer Verein Lisboa 

    planen 

   -Weitere Vorteile für Clubmitglieder erreichen 



    (bereits bestehend: Abkommen mit Minor Hotel Group 

     Tivoli Vilamoura, Carvoeiro, Portimão, Lagos,  

     The Residences of Victoria) 

     10% Discount auf Tagestiefstpreis Unterkunft (für  Gäste 

    von Mitgliedern) 

                            

     20% Discount auf Eintritt im Spa Bereich ( für Mitglieder) 

    (Agreement mit João Jesus, Marketing Direktor) 

 

     7.2   Eingegangene Vorschläge von Daniel + Marianne Berner 

                  Stephan Eggenberger 

   -Jahresplan: gewünschtes Auflisten aller Aktivitäten. 

     Ist nicht realisierbar. Wir wollen spontane Events nach 

     Möglichkeiten gem. Aktualitäten, Wetter, Teilnehmer- 

     Zahlen 

 

     -Informationsplattform und Website: 

    Der Vorstand möchte keinen «professionell» strukturierten 

    Club mit Dienstleistungen, die wieder nach manpower rufen 

    (wir wollen schlank bleiben!) 

    Jedes Mitglied hat über die mail Adressen Zugriff für   

    Kontakte zu andern Mitgliedern 

 

   -Detaillierte Adressliste: 

    Der Vorstand will aus Gründen des Datenschutzes keine 

    solchen Listen erstellen und heraus geben (seit Mai 19 ist 

    ein verschärftes Datenschutzgesetz in Kraft, das sogar 

    Strafen vorsieht) 



    Es ist den Mitgliedern freigestellt, untereinander Adressen  

    und Telefon Nummern auszutauschen 

    Der Vorstand gibt keine Informationen nach aussen bekannt 

    (ausg. im Mitgliederkreis) 

 

   -gemeinsame Essen: 

    Jedes Mitglied kann per mail Mitglieder zu gemeinsamen 

    Essen ermuntern, es bedarf keiner offiziellen Ausschreibung 

   -Fragen in Zusammenhang mit Auswandern: 

    Informelle Kontakte unter den Mitgliedern. Spezifische  

    Fachvorträge vom Club organisiert, sollen zum Tragen  

    kommen 

 

  8. Anträge der Mitglieder: es liegen keine vor 

  9. Diverses: 

       9.1 In eigener Sache  

   Der Präsident hat im 1. Clubjahr sämtliche Spesen, wie  

   Mitgliederausweis- und Visitenkartendruck, Inseratkosten 

   für Mitgliederaquisition, Telefon, Administration, Redaktions 

   Kontakte mit ESA + Portugal News, selber bezahlt. 

   Je grösser der Club wird, entstehen mehr Spesen (z.Bsp. 

   Einladung der Ehrengäste heute, Presse , spez. Geschenke 

   Referenten uam.) 

   Wir brauchen Geld, wollen aber keine Mitgliederbeiträge 

   erheben. Deshalb muss eine Lösung her: Am Schluss der GV 

   werden wir von jedem einen kleinen Obulus von EUR 10 ein- 

   sammeln. Damit die Gerechtigkeit gewahrt wird, können die 

   abwesenden Mitglieder an einem der nächsten Events die 



   EUR 10 entrichten. Und wer dies sofort erledigen will, kann 

   mir in einem Couvert eine 10er Note senden: 

   Peter F. Bickel 

   Rua das Cassias, Edificio 3 Jotas, 8125-466 Vilamoura 

 

   Dies ist kein Lohn für den Präsidenten/Vorstand, sondern 

   ein Fonds zur Unterstützung des Club-Betriebs! 

 

    9.2   Mitglieder Wortmeldungen: keine 

 

Botschafter Regli richtet ein paar Worte an die Mitglieder und zeigt seine 

Freude zum guten Start des Schweizer Clubs Algarve. Er betont auch, dass der 
Club einem Bedürfnis der Schweizer an der Algarve entspreche. Er hoffe , 

dass später auch Romands im Club dabei sein werden.  

(Anmerkung: Am Abend gibt er einen Empfang für ca. 200 Schweizer, darunter 

viele Francophone  in Albufeira) 

 

Schluss der GV: ca. 13.30 Uhr 

 

Für das Protokoll: Peter F. Bickel, Präsident 

4.7.2019  

            
            
            
  

    

 

 

 

         



   

 

 


